

Artesanales: “Somos 140 mil pescadores”

CEDIDA



NAVES ARTESANALES EN LA BAHÍA DE CORONEL

Francisco Silva, presidente de la Asociación de Pescadores Artesanales de Coronel e integrante de la Mesa Pelágica de Caleta Lo Rojas, dijo que la pesca artesanal genera no solo puestos de trabajo directos para los tripulantes de las embarcaciones, sino que también miles de empleos indirectos para los armando y reparadores de redes.

“A nivel país, somos 140 mil los pescadores inscritos en el Registro Pesquero Artesanal, entre mujeres y hombres de mar. En nuestra región, solo en el rubro pelágico, la pesca artesanal representa 6 mil puestos de trabajo. Y si sumamos el resto de las especies son al-

rededor de 20 mil empleos, directos indirectos, generados por nosotros”, manifestó.

“La industria habla de cierre y de empleos que se perderían. Lo mismo dijeron con la Ley de la Jibia y todos los trabajadores fueron reubicados. Porque la Región del Biobío tiene una particularidad y es que todos se rotan tripulación”, explicó.

“Se debe considerar que la flota de pesca artesanal en la Región del Biobío, entre pelágico y reineta, es de aproximadamente 1.100 embarcaciones y cada una tiene 8 tripulantes como mínimo, más los empleos indirectos que dependen de ellas”, dijo. ☀